

# POR SEGURIDAD

Se mueven deprisa, nunca permanecen mucho tiempo en el mismo sitio, observan, buscan la víctima y actúan, si logran el botín, generalmente exiguo aunque a veces alcanza alguna importancia salen de naja hacia otra zona procurando dejar el menor rastro posible.

Se trata de pequeños delincuentes y estafadores de poca monta que deambulan por estos pueblos de baja población con edad media avanzada. Se enteran con astucia del nombre de los familiares, generalmente de los hijos de sus ancianas presuntas víctimas y a partir de ahí intentan sacarles lo máximo posible.

La Guardia Civil actúa inmediatamente cuando conoce los hechos en ocasiones localizando a los autores sin que a veces pueda detenerlos bien porque ha habido una contraprestación o por la escasa entidad de las apropiaciones indebidas de los autores, por lo que aparte de la labor de vigilancia para dificultar al máximo las actividades de estos malhechores está haciendo una campaña de prevención con instrucciones concretas a la población y solicitud de colaboración ciudadana.

Esta es la nota que nos envía la Guardia Civil solicitando su publicación:

M. Atance

## PUESTO DE LA GUARDIA CIVIL DE MARANCHON.

### SOLICITUD DE COLABORACION CIUDADANA.

#### LA GUARDIA CIVIL INFORMA:

Se ha detectado por la zona la presencia de personas que vienen vendiendo supuestamente artículos de joyería y bisutería, que resultan ser falsos, así como el robo de pequeña maquinaria en garajes y naves( Motosierras etc.) en zonas de la demarcación : ante tal situación se recomienda:

- No abrir la puerta a nadie que no conozca y que no la inspire confianza.
- Negar la entrada en el domicilio a ninguna persona desconocida.
- Ante cualquier sospecha no dudar y **avisar al 062**(Guardia Civil).
- En caso de notar al presencia de un vehículo sospechoso **anotar la matrícula.**
- En caso de escuchar ruidos fuera de lo normal avisar **sin demora al 062.**
- En caso de tener vehículos en garaje, dejarlos cerrados y **NUNCA** dejar las llaves puestas.

Se ruega seguir estas recomendaciones, por el bien de la seguridad ciudadana, y en la medida de lo posible evitar la comisión de ilícitos penales en la demarcación, y poder ofrecer al ciudadano el Servicio que se merece.

**Ante cualquier duda preguntar a la Guardia Civil, en cualquier momento y lugar.**

